Editorial

Con este ejemplar finalizamos nuestra tarea por el año 2014. Este opúsculo incluye un artículo sobre historia de la matemática que nos relata vívidamente un período muy importante de la enseñanza de esta ciencia en escuelas de ingeniería.

Una vez más, deseamos aprovechar esta oportunidad para agradecer a los que colaboraron redactando artículos o noticias, con lectura y revisión de artículos propuestos para su publicación y a quienes nos hicieron comentarios sobre la revista. Por otra parte, invitamos a nuestros lectores y/o colegas a enviarnos artículos para su publicación. Este año hemos agregado una sección sobre comentarios de libros, la razón de la incorporación de esta sección es que hemos notado que varias editoriales universitarias publican libros redactados por docentes de sus respectivas universidades. Consideramos se debe publicitar este esfuerzo y hacer que todos puedan aprovechar de los mismos.

Una vez más, nos permitimos recordar a nuestros lectores que la página web del departamento de matemática de la Universidad de Buenos Aires posee un icono "Rincón Matemático" y el mismo contiene información útil para quienes laboramos en la enseñanza de la matemática. La dirección del departamento de matemática de la UBA es www.dm.uba.ar y la del Rincón, www.rinconmatematico.com . En esta página, entre otras cosas, se encuentran disponibles las publicaciones de Adrian Paenza.

Sólo nos resta desear a los lectores y/o colaboradores junto a sus respectivas familias un próspero 2015.

Dra. Carina Boyallian

Dr. Jorge Vargas